

EDUCATEUR

Un engagement

Un sacerdoce

Un entraîneur m'a dit :
« comme tu es sur le terrain,
tu seras dans la vie »

- ⦿ L'Éducateur que le bureau de l'AEF a choisi d'honorer ce soir, en lui attribuant le Trophée Georges BOULOGNE, se retrouvera dans cette maxime.
- ⦿ Sa vie professionnelle a sûrement été à la hauteur de sa vie sportive, qui est loin d'être terminée au vu de l'engagement qu'il démontre en permanence.

Nous appelons :

GILLES LATTE



Ses origines

- Originaire d'ANGERS, la famille LATTE s'exile pendant quelques années dans les Vosges. Gilles y naîtra le 26 Avril 1948 et à l'âge de deux ans reviendra avec toute la famille en Anjou.
- 4 enfants composent la famille :
- L'ainé : Daniel joueur et entraîneur de l'Intrépide en 1969/1970
- Le second : Alain, joueur également à l'Intrépide, à Condorcet puis entraîneur à BECON.
- Gilles est le troisième
- La petite dernière : Brigitte (kiné).
- Des points communs : joueurs dès l'âge de 12 ans et ensuite entraîneurs : Quel bel exemple.

Sa formation

- Après le bac il suit une formation d'Educateur Spécialisé au Ministère de la Justice dans le service appelé aujourd'hui, la Protection Judiciaire de la Jeunesse et entame sa vie professionnelle dans un internat éducatif avant de rejoindre en 1973 le Quartier de la Roseraie à Angers comme Educateur de rue.
- L'encadrement des Jeunes le passionne. Joueur à l'Intrépide d'Angers, il passera ses diplômes d'Educateur de football pendant cette période et prendra en charge l'entraînement des jeunes à l'Intrépide d'Angers.
- En 1976, il obtient à VICHY son BEES 2 (DEF actuel).

1974

Ecole de Football de l'INTREPIDE



Le mariage, la famille

- L'enterrement de vie de garçon est bien arrosé.
- Il fait avec ses copains, dont Jean Pierre LASSEPT, 2 jours de fête avec 2 nuits blanches. N'ayant pas récupéré ils s'endorment et loupent ainsi la deuxième mi-temps de la France en Coupe du Monde en Argentine.
- En 1978, il se marie à Angers avec Annie. Ils s'installent rue de la Vendée à CHOLET et travaille comme Educateur de quartier dans la cité Laurent BONNEVAY.

Le domicile familial



- ◉ En 1979 : Naissance de Laurence, sa fille aînée.
- ◉ En 1980 : Naissance de Julie, sa cadette.
- ◉ En 1982 : Naissance de Renaud (enfin un fils).
- ◉ Retour sur Angers en 1995

Entraîneur

- En 1978 il devient l'entraîneur de l'Energie du May sur Evre qui évolue en DH et s'occupe de l'école de football. Il y restera 3 saisons
- En 1981 il dirige la Jeanne d'Arc de ST PIERRE MONTLIMART ou il reste une saison
- En 1982 il rejoint le SO CHOLET, en D3 Nationale et entraîné par Casimir ZURASZEK « dit Cajou », comme Directeur Technique

Première prise de contact des footballeurs avec Gilles Latte, le nouvel entraîneur de l'Énergie



Au cercle Jeanne-d'Arc s'est tenue l'assemblée générale de la section football de l'Énergie. Le président Daniel Delaunay a rappelé que le football en tant que sport collectif crée entre tous les participants des liens de solidarité et qu'en conséquence chacun qu'il soit joueur ou arbitre a droit au respect de l'autre. Il insista aussi sur la nécessité de signer une licence, celle-ci étant à respecter un minimum de discipline absolument indispensable dans une section de 210 licenciés répartis en 15 équipes.

Ensuite, le président adressa des remerciements aux joueurs, dirigeants, délégués d'équipes, membres des commissions, etc., qui contribuent à la bonne marche du club. Il remercia la municipalité pour son soutien matériel et financier. Après avoir rendu hommage à MM. René Gaulon, entraîneur, et Jacques Andro, son adjoint qui quittent l'Énergie. Le président présente le nouvel entraîneur, Gilles Latte, qui vient de l'Intrépide d'Angers.

Le comité directeur a décidé pour la saison 78-79 de nouvelles commissions : commission technique composée de l'entraîneur, des délégués d'équipes, des entraîneurs bénévoles ; commission des jeunes dont la responsabilité pourrait être confiée à M. Barnard Cailleau ; commission de discipline composée du comité de direction, du délégué de l'équipe à laquelle appartiendrait le joueur concerné et commission des loisirs.

Reprise de l'entraînement pour

les seniors et juniors, mardi 8 août.

Le compte rendu financier et le bilan de la saison dernière furent donnés par M. Jacques Bonenfant. L'équilibre budgétaire fut difficile, compte tenu de la baisse sensible du nombre d'entrées.

PALMARES DE LA SAISON

Équipe première : 10^e sur 14 se maintient en D.H. mais s'est vue éliminée un peu trop rapidement de plusieurs coupes ; 1B, première de son groupe de promotion première division, accède à la première division ; 1C, 2^e de promotion de deuxième division, accède à la deuxième division ; 1D, 9^e sur 14 ; vétérans, 8^e sur 9, se maintient de justesse, mais remporte deux coupes aux tournois de St-Macaire et du C.E.B. Cholet ; juniors division supérieure, 3^e sur 10, éliminée en 8^e de finale de la coupe de France F.S.C.F. ; cadets division supérieure, 7^e sur 10 et demi-finaliste de la coupe U.A. ; minimes A promotion supérieure 7^e sur 10 et demi-finalistes de la coupe U.A. ; minimes B division cantonale, 2^e sur 10 ; pupilles A première division, 3^e sur 10 et demi-finaliste de la coupe U.A. ; pupilles B 2^e division, 3^e sur 10 ; poussins A demi-finaliste de Mat-ne-et-Loire, battue par le S.C.O. champion de Ligue.

ÉNERGIE PETANQUE - Jeudi 22 juin, à 20 h 30, au Cercle Jeanne-d'Arc, réunion de tous les licenciés de pétanque pour l'ultime préparation du concours qui doit avoir lieu dimanche 25 juin.

G. Latte entrainera sans doute Le May !

ANGERS. — Pierre Bourdel le veut. Le S.C.O. aura désormais des relations suivies et sérieuses avec tous les clubs du département. Ceux résidant dans la quarantaine de chef-lieu de cantons pourraient même se voir offrir un joueur angevin qui éduquerait — en accord avec les techniciens locaux — les jeunes de leur région pendant une bonne partie de la saison.

De cela, Pierre Bourdel discutera avec les conseillers généraux, par l'entremise de leur président, M. Fernand Esseul, tout au moins dans un premier temps. Le rendez-vous n'est pas encore fixé, mais il ne fait nul doute qu'en suivant les conseils éclairés de M. François Blouin, maire de La Pommeraye qui l'a reçu, en compagnie de M. Jean Cherré, président du District de Maine-et-Loire et des représentants de la presse régionale, Pierre Bourdel travaillera utilement pour le S.C.O., mais encore pour le football en Anjou. Cette dernière chose ne passe pas, loin s'en faut, au second plan des préoccupations du nouveau responsable du club phare de l'Anjou.

Toujours est-il que Pierre Bourdel a déjà le contact facile avec les clubs de la région. Témoignage, cette demande du président du May-sur-Evre pour bénéficier des connaissances de Pierre Bourdel en vue du recrutement d'un responsable technique du club pour la saison prochaine.

Le May-sur-Evre poursuivra sa carrière en division d'honneur et René Gaulon l'assurera plus l'entraînement des équipes. Dans de telles conditions, Pierre Bourdel avait pensé à Jean-Michel Fouché qui aurait été dédommagé par le S.C.O., qui lui doit encore un an de contrat. Encore aurait-il fallu que le gardien de but angevin soit décidé à accepter une telle entreprise.

J.-F. C.

Tel n'est pas le cas. En effet, Jean-Michel Fouché a fait des propositions au S.C.O. qu'il ne désire pas quitter. Il aimerait s'occuper de l'entraînement spécifique des gardiens de but tout en ayant la responsabilité — même partagée — d'une équipe. Au bout d'un an, il voudrait être jugé.

Seulement, les responsables angevins ne sont pas d'accord et ne le seront sans doute jamais. L'affaire est donc close. Même pour Le May-sur-Evre. Mais la formation, chère au président Delaunay, ne devrait pas, pour autant, connaître de difficultés la saison prochaine.

En effet, l'accord est sur le point de se conclure avec Gilles Latte. Ce dernier est assurément moins connu, sur le plan national, que Jean-Michel Fouché. Il apparaît cependant que le travail qu'il a accompli durant son long séjour à l'Intrépide d'Angers n'est pas passé inaperçu.

L'annonce de son départ n'a pas manqué de donner quelques soucis au président Amiot qui savait, mieux que personne, le travail accompli par Gilles Latte. Ce dernier est éducateur spécialisé et il travaillera à Cholet, à partir du mois de septembre. Il ne fait nul doute qu'il est capable d'apporter beaucoup au May-sur-Evre, un club avec qui il devrait prendre contact un mois plus tôt.

Apparavant, Gilles Latte aura signé un autre contrat, pour la vie, celui-ci. Il prendra en effet pour épouse Annie Cailleau, une charmante jeune fille dont les parents sont domiciliés à Rochefort-sur-Loire, le 24 juin. — Dans ses nouvelles fonctions, nous nous permettrons aujourd'hui de souhaiter à Gilles Latte, ce garçon sympathique et plein de talent, une totale réussite.

1978 - 1979.

G. Latte au May c'est officiel 12.6.78

ANGERS. — Nous avons annoncé dans notre édition de samedi que Gilles Latte quitterait sans doute l'Intrépide d'Angers pour entraîner Le May-sur-Evre. La nouvelle est officielle depuis hier, les responsables de l'Énergie du May nous l'ont confirmée.

Le May-sur-Evre : garder une petite place en DH



Une partie de l'effectif en compagnie du nouvel entraîneur maytais, Gilles Latte (à droite).

LE MAY-SUR-EVRE — Les joueurs du May-sur-Evre ont repris le chemin du stade la semaine dernière et les séances vont bon train sous la conduite du nouvel entraîneur Gilles Latte. Les Maytais savent pertinemment qu'ils ont besoin de travailler très sérieusement pour parvenir à conserver leur place en division d'honneur. Là se limitent leurs ambitions. Elles sont à la mesure de leurs moyens, relativement modestes, il faut bien le dire.

Durant l'inter-saison, seul J. Couillaud est venu renforcer un effectif aminci par les départs de Jacques Andro et Lefrère, (E.S.S.P. Cholet) et de J.P. Cherbonnier et D. Chéné. En outre, le club verra partir sous les drapeaux, quelques bons jeunes et cette saison ne s'annonce donc pas sous les meilleurs auspices.

De toute évidence, ils devront, contre mauvaise fortune, faire bon cœur. Et ce, dès mercredi, date choisie pour renouer avec la compétition. Ancenis sera l'hôte des Maytais qui subiront donc un premier examen difficile. Les hommes de Berezec tenaient le haut du pavé la saison dernière en division d'honneur, ils se sont renforcés notamment avec Jacques Hamard,

Latte, mais l'incertitude a trop longtemps plané. Cette année, il faudra que le maintien soit assuré beaucoup plus tôt. Nous allons nous y attacher.

Comble de malheur, il ne pourra compter, en début de saison, sur la présence de Philippe Robin, le meneur de jeu. Ce dernier s'est attiré les foudres de la commission de discipline de la ligue. Elle a frappé fort. Peut-être un peu trop d'ailleurs. C'est ce que pensent les responsables du May qui ont fait appel auprès du comité de direction de la ligue. Il ne faut cependant pas s'attendre à ce que Philippe Robin puisse jouer avant la mi-octobre. Au mieux bien entendu. Au pire, il purgera sa peine jusqu'à la mi-novembre. Ce sera un handicap dont les Maytais se seraient assurément bien passés.

De toute évidence, ils devront, contre mauvaise fortune, faire bon cœur. Et ce, dès mercredi, date choisie pour renouer avec la compétition. Ancenis sera l'hôte des Maytais qui subiront donc un premier examen difficile. Les hommes de Berezec tenaient le haut du pavé la saison dernière en division d'honneur, ils se sont renforcés notamment avec Jacques Hamard,

transfuge du S.C.O. d'Angers et ils formeront une équipe solide et expérimentée. Il ne fait nul doute qu'à l'issue de ce premier contact, Gilles Latte pourra tirer des enseignements intéressants.

J.-F. C.

L'effectif de l'équipe première

Gardiens : M. Rouet, D. Gourdon, F. Chiron.

Défenseurs : D. Brossier, P. Clénot, G. Brochoire, J.-C. Dumont, B. Barbeau, P. Chiron.

Milieux de terrain : D. Clénot, Ph. Robin, B. Allaire.

Attaquants : D. Cailleau, P. Rouillier, A. Chalet, M. Daudet, B. Leroy.

Les rencontres de préparation
Mercredi 16 août : Ancenis au May.
Dimanche 20 : aux Aubiers.
Samedi 26 : à St-André-de-la-Marche contre St-Pierre-Montlmar.
Dimanche 27 : tournoi à Ingrandes.
 Le championnat débutera le 3 septembre et l'Énergie accueillera Montreuil-Belfroy.

Objectif de l'Energie du May-sur-Evre

Mettre tout en œuvre pour faire la meilleure saison possible

Après les trames du milieu de saison, l'Energie du May-sur-Evre a su redresser à temps la barre pour obtenir son maintien en division d'honneur, mais il faut bien reconnaître que joueurs et supporters ont eu grand chaud. Voilà donc les Mayais partis pour une nouvelle saison en D.H. avec, cette fois-ci, un nouveau pilote.

UN EDUCATEUR QUI A FAIT SES PREUVES

Gilles Latte, un grand et sympathique gaillard au regard clair, ô combien éducatif de profession, tel est le nouvel entraîneur de l'Energie. Ses preuves ? Il les a faites à « l'Intrépide », où il a formé des jeunes qui feront sûrement parler d'eux. Bien sûr, au May, il va avoir à guider des seniors qui ne sont pas obligatoirement les plus méritables, mais il est permis de croire et d'espérer qu'ils sauront jouer le jeu pour que le patronage mayais tienne une place honorable dans la compétition grâce aux efforts conjugués, les leurs et ceux de l'entraîneur.

UNE PREPARATION SERIEUSEMENT COMMENCEE

L'entraînement est commencé depuis le 3 août. Le jeudi 10, c'est en forêt de Nuallé que s'est fait l'entraînement : un cadre rêvé pour faire provision d'oxygène et s'entraîner les jérézais. Mercredi 16 août, l'Energie a reçu le R.G. Anzonis. Une rencontre amicale est sérieusement recherchée pour le début de la saison. Le match débute le 3 septem-

bre et ce jour-là, elle recevra Montreuil-Bellroy, avec lequel, la saison passée, elle avait perdu le match aller et réalisé le nul au retour.

LES EFFECTIFS

Quatre départs ont été enregistrés : Jacques Andro, qui prend l'entraînement de l'E.S.S.P. Cholet ; Jackie Lefèvre qui suit son beau-frère au patro choletais ;

Jean-Paul Cherbonnier, Dominique Chéné ; deux arrivées seulement : celle de Gilles Latte, entraîneur-joueur et J. Couillard. Un handicap sérieux pour « l'Energie », le départ au service militaire de plusieurs bons éléments juniors dont l'ébauche se fera sans doute sentir.

Seront donc possibles en équipe fanion les joueurs suivants : M. Rouet, D. Gourdon, F. Chiron, D. Brossier, P. Clémot, G. Brochoire,

J.C. Dumont, B. Barreau, P. Chiron, D. Clémot, P. Robin, B. Allaire, P. Rouiller, D. Cailleau, A. Cholet, M. Daudet, B. Leroy, G. Latte et quelques réservistes comme C. Terrier, M. Bossard, X. Cailleau. Quoiqu'il arrive, on sait que « l'Energie » a toujours le souci de faire honneur au nom qu'elle porte, aussi est-on plutôt enclin à lui faire confiance. La saison sera la meilleure possible.

Pierre MEUNIER.



Avant le départ pour l'entraînement en forêt de Nuallé.



Gilles Latte et le président Daniel Delauray discutent de la qualité des ballons.



Le May, seul club angevin à l'extérieur du département

Le May-sur-Evre méritait mieux



L'équipe fanion de l'Energie du May-sur-Evre

LE POIRE. — Le Poiré-sur-Vie bat Le May-sur-Evre 1-0 (mi-temps 0-0. Buts de Basriri à la 85'. Beau temps, bonne galerie, bon arbitrage de M. Cholet. Les meilleurs joueurs pour Le May : Cailleau, Daudet, Brochoire, Rouet.

Pour Le Poiré : les frères Berthomé, Gendreau, Gauvrit.

C'est par un temps très chaud que s'est déroulée cette rencontre. Le premier quart d'heure a vu les visiteurs plus actifs en milieu de terrain, prendre un ascendant sur les locaux, mal à l'aise. Il aura fallu toute l'aideur des frères Berthomé et de Claude Gendreau pour repousser les attaques de Cailleau et Allaire. Celui-ci inquiétait d'ailleurs Martineau dès la première minute. Les locaux construisirent quelques timides attaques, mais Clémot et Dumont protégeaient aussi parfaitement leur gardien Rouet.

A la 10', Le May obtint un coup franc aux 20 mètres, mais Chalet tire au-dessus des buts de Martineau, puis Le Poiré s'enhardit un peu et à la 17', Blanchard donne la balle à Remyard qui tire en coin, mais Rouet plonge bien et plaque. A la 23', à la suite d'un corner tiré par Dudit,

Graud reprend de volée, mais Rouet détourne encore en corner. Ce sera la seule véritable occasion du Poiré en première mi-temps.

Par contre, à la 30', Chalet servi par Cailleau manque complètement son tir pour Le May et à la 35' Martineau doit dégager du pied un tir de Clémot qui prenait le chemin des buts. Après le repos, les locaux avec l'avantage du vent, vont dominer un peu leurs adversaires et la rentrée de Trichet (60) donnera un peu plus de mordant à l'attaque.

C'est justement sur une longue balle de Trichet que Clémot et Barbeau se gêneront à la 65', et Gauvrit en embuscade trompera Rouet sorti à sa rencontre. Ce but stimulera les locaux qui prendront le match en main pendant un quart d'heure et à la 71', Gauvrit bien placé est fauché par Barbeau qui récolte un carton jaune. Le coup franc tiré ne donne rien. A la 72', Blanchard lancé par Mollé hésite un peu pour tirer et Rouet, sorti, dégage la balle au pied. Le May va se reprendre en fin de partie, car Trichet est blessé et Poiré joue à dix. Gauvrit traîne la jambe. Daudet par contre multiplie les attaques pour son équipe, mais à la 78' Martineau doit plonger dans les pieds de Cailleau très dangereux.

A 5' de la fin, Gauvrit tire des 18 mètres, Clémot repousse la balle. Gauvrit reprend et Barbeau renvoie la balle des deux mains. C'est le pénalty pour Le Poiré, mais Gendreau tire celui-ci à côté. Par contre, à la 88', Cailleau servi par Allaire est stoppé en extremis par Berthomé revenu. Poiré remporte cette rencontre, mais les deux équipes sont très près l'une de l'autre.

LES RESULTATS

FC Yonnais B - FC Nantes	2-2
US Ménéville - OS St-Gilles	0-2
ASPTT Nantes - France Aizenay	0-1
SC Challans - ES La Chaume	4-1
Pouzouages AC - St Croix	4-0
JA St-P-Montlim. - SA Fontenay-le-C.	4-2
JA Le Poiré-sur-Vie - E. Le May-sur-E.	1-0

LE CLASSEMENT

	Pts	J.	G.	N.	P.
1. Montmart	6	2	0	0	0
2. Le Poiré	6	2	0	0	0
3. Aizenay	5	2	1	1	0
4. St-Gilles	5	2	1	1	0
5. Pouzouages	5	2	1	1	0
6. ASPTT Nantes	4	2	1	0	1
7. Le Croisic	4	2	1	0	1
8. Challans	4	2	1	0	1
9. Le May	3	2	0	1	1
10. Montreuil	3	2	0	1	1
11. Fontenay	3	2	0	1	1
12. FC Yonnais	3	2	0	1	1
13. FC Nantes	2	2	0	0	2
14. La Chaume	2	2	0	0	2

Fait particulier, les trois équipes angevines rencontrent des formations vendéennes. Au Poiré-sur-Vie, Le May-sur-Evre n'aura pas la partie facile et ne devra pas manquer de vigilance. Le Poiré étant dangereux de la première à la dernière minute. Par rapport au premier match, deux changements interviennent dans l'équipe : Guérin remplace Leroy et on note la rentrée de Rouiller. Bien sûr, Le May est toujours privé des services de Robin, suspendu pour deux mois. Les Angevins devront tirer leur épingle du jeu face à une équipe du Poiré très physique, volontaire et tenace. Comme Le May les Vendéens seront à peu près au complet et n'oublions sûrement pas de serrer la défense, un de leur atout.

LES EQUIPES

J.A. Le Poiré : Martineau G.-M. M. Brethome, J.-C. Brethome, Gendreau, P. Martineau, Mollé, Gauvrit, Blanchard, Remyard, Graud, Guérin, (12 : Martineau, 13 : Trichet).
Le May-sur-Evre : Rouet, Guérin, Clémot, Barbeau, Dumont, Brochoire, Daudet, Rouiller, Allaire, Cailleau, Chalet (12 : Brossier, 13 : Latte).

LE MAY-SUR-EVRE sans complexe au Poiré-sur-Vie

LE MAY-SUR-EVRE. — Jamais Le May n'a réussi à s'imposer au Poiré, mais les hommes de G. Latte ne partent pas battus d'avance et ils feront tout leur possible pour au moins ramener le match nul de leur déplacement en Vendée, malgré les absences de Leroy, blessé, et Robin, suspendu.

L'équipe du May : Rouet, Guérin, Barbeau, Clémot, Dumont, Brochoire, Daudet, Rouiller, Allaire, Cailleau, Chalet, 12* et 13* hommes : Brossier, Latte.

Nos belles équipes régionales

1979/80

L'ENERGIE du
MAY-S/EVRE,
qualifiée pour
les 1/8^e de finale
de la Coupe de
l'Atlantique,
après avoir éli-
miné l'A.S.P.T.T.
NANTES, club de
4^e division.



1979

A l'école de foot... c'est reparti

LE MAY-SUR-EVRE

le 18.09.79



Chaque mercredi après-midi, l'école de football dirigée par Gilles Latté, entraîneur de l'Energie, regroupe une soixantaine de pupilles et poussins qui s'initient au maniement du ballon rond en attendant la reprise des championnats.

1
9
8
0

A l'école de foot : C'est reparti

17.09.80



Mercredi après-midi, près de 80 pupilles et poussins ont repris avec joie le chemin du stade pour la reprise de l'école de football où chaque semaine, sous la direction de Gilles Latté, ils vont s'initier au maniement du ballon rond. Ils étaient tous pleins d'ardeur et de fougue, à en faire honte aux plus anciens qu'il faut parfois aller tirer du lit le dimanche pour répondre à leur appétit et à l'engagement qu'ils ont pris en signant leur licence !

Ses engagements

- Membre de l'Amicale des Educateurs de football depuis les années 1970
- 1980 : Il rejoint la commission technique de la Ligue

- Les années 2000 :
- Membre commission Foot à 5 du District puis président de 2007 à 2009
- Président de l'A.E.F 49 de 2004 à 2006 (actuel vice-président)
- Président de l'Intrépide Angers de 2005 à 2011
- Membre du Conseil Syndical du G.E.F National en 2009
- Elu président de l'A.E.F Régionale en 2010
- Participe et représente l'A.E.F aux différentes AG Nationales de ROMANECHE ,RENNES ,ST EMILION ,POITIERS, PARIS, AVION.....
- Celle d'AVION (près de LENS) avec son copain CAJOU , originaire de LENS qui a organisé de main de maitre ce déplacement , est encore dans sa mémoire !!!
- Elu au comité directeur de l'A.E.F Nationale le 5 Octobre 2012
- Récompensé pour son investissement et sélectionné dans le « 11 type » national lors de la dernière AG à PARIS .

Quelques photos illustrant son investissement

Rassemblement instructif des éducateurs de Maine-et-Loire et du SCO professionnel



Voici une partie des éducateurs de Maine-et-Loire suivant avec la plus vive attention l'entraînement des professionnels du SCO dirigé par Elie Fruchart qui stimule constamment ses joueurs de la voix et du geste.

ANGERS. — Acceptant d'autant plus volontiers l'invitation de l'Amicale des Educateurs de Football de Maine-et-Loire qu'il est le président d'honneur, l'entraîneur du S.C.O., Elie Fruchart avait organisé mardi soir l'une des deux séances quotidiennes d'entraînement des joueurs professionnels angevins au stade de l'Intrépide, à Saipinte, à 18 h 30.

Ceci pour permettre à la plupart des éducateurs de Maine-et-Loire — ils étaient plus de cinquante — d'y assister et de prendre part ensuite à un débat au cours duquel il a été traité de l'entraînement de haut niveau.

Il a également été question au cours de ce débat animé à la fois par Elie Fruchart mais également par le conseiller technique départemental Jacky Thi-

bault, d'hygiène, du sportif, de diététique et du concours apporté par la médecine à la pratique du sport de haute compétition.

On cherche effectivement de plus en plus à savoir comment l'organisme assimile le travail intense qui lui est demandé tant à l'entraînement de plus en plus poussé et pratiqué sans relâche, qu'en compétition.

L'organisation de ce rassemblement revient en partie au secrétaire de l'Amicale des Educateurs de Football Gilles Latté, assisté de Francis Maubon.

Jugé très instructif, l'entraînement des professionnels et le débat qui a suivi ont été très appréciés des éducateurs, lesquels étaient venus à Angers de tous les coins du département.

Déjà à l'écoute d'Elie FRUCHART
en 1980

Les éducateurs en formation avec Angers SCO

A l'initiative de leur Amicale, quelques 60 éducateurs se sont retrouvés le samedi 9 avril au Parc des Sports de la Baumette à Angers.

Tout le staff technique du club professionnel était à l'ouvrage ce matin avec Jean-Pascal Beaufreton, Stéphane Caristan et Noël Tosi en séance de récupération avec l'effectif des professionnels qui avaient joué la veille.

Intervenaient aussi, Jean-Marc Nobilo avec l'effectif réserve dans une séance de mise en place pour le match du lendemain, et Philippe Mao pour une session d'entraînement avec les 18 ans.

Les entraîneurs ont présenté et commenté les séances et se sont prêtés avec une grande amabilité au jeu des questions réponses.

La matinée s'est poursuivie en salle avec Jean-Marc Nobilo qui a échangé autour de la problématique de la formation du joueur professionnel et du contexte d'Angers-SCO dans ce domaine.

Cette matinée fut l'occasion pour les éducateurs du Maine-et-Loire d'emmagasiner beaucoup d'informations et de mieux appréhender le travail de ces entraîneurs professionnels qui ont fait preuve à cette occasion d'une grande disponibilité.



Une partie des éducateurs du Maine-et-Loire réunis pour la photo traditionnelle. Au milieu d'eux, Noël Tosi, entraîneur de l'équipe professionnelle du SCO



ECOLE DE FOOTBALL - INTREPIDE D'ANGERS
LABEL QUALITE FFF/ADIDAS



mars 2005

Photo : Paul Bridonneau

AEF Régionale



1^{er} Comité Directeur
Régional





AG de l'UNAF Atlantique 2011



Salon 100% Foot à Nantes avec J.M. Lawniczak 2012

Assemblée Générale AEF Nationale
Délégation de la Ligue Atlantique
19 novembre 2011 - AVION (62)



La célèbre Baraque à
Frites de Momo



Gilles en reportage

Respect.....Gilles

- ⊙ Nous pensons qu'avec tous ces engagements passés et à venir ,
- ⊙ Il a plus que mérité de rejoindre les précédents lauréats du trophée Georges BOULOGNE.
- ⊙ **Félicitations Gilles,**
- ⊙ on vous demande de l'applaudir comme il se doit .